

令和3年8月31日

市民の皆様へ

紀の川市教育委員会

紀の川市立小中学校における2学期の開始について

残暑の候、市民の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、本市の教育行政及び学校教育にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、7月の下旬からの新型コロナウイルス感染症拡大と学校閉庁期間中の人の動きに起因する感染発生により、学校での感染予防を目的とし、紀の川市立小中学校の夏季休業日を8月31日（火）まで延長することとなり、特に、児童生徒及び保護者の皆様に大変なご迷惑とご不便をおかけしております。

紀の川市教育委員会では、学校閉庁期間から2週間が経過し、人の動きに起因する感染発生も一定の収束を迎えていると判断し、岩出保健所とも協議のうえ、これまで以上に衛生管理の徹底や感染症対策に十分に配慮し、9月1日（水）から下記の内容に留意しながら紀の川市立のすべての小中学校を再開することといたしますので、市民の皆様には、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

記

- 令和3年9月1日（水）から2学期を開始します。
（給食も9月1日から開始します）
- 3密の回避・不織布マスクの適切な着用・手指消毒・換気など基本的な感染症対策を徹底します。
- 体調が普段と少しでも異なる場合は、児童生徒・教職員ともに自宅での休養を徹底するようにします。また、家族に風邪等の症状を訴える者がいるときは、登校・出勤を控えるようにします。
- 健康観察表等を利用し、児童生徒の健康状態を校舎に入る前に把握するようにします。
- 空き教室を利用するなど、できる限り少人数での授業が実施できるようにします。
- 休憩時間や放課後は、身体的な距離を保つよう指導します。
- 給食時は、前後の手洗い・黙食・食後の不織布マスクの着用を徹底します。
- 感染症対策を講じてもなお感染のリスクが高い学習活動は控え、教育課程の組み替え等を行うようにします。
- 体育の授業において、実技を行っていないときには、不織布マスクの着用を徹底します。体育の教員は、原則として不織布マスクを着用します。
- 不測の事態に備えて、国からの配布される「抗原検査キット」を各学校に準備します。
- 健康的な生活（十分な睡眠・適度な運動・バランスのとれた食事）により抵抗力を高めるよう指導します。
- 部活動及びスポーツ少年団は、当面の間、県内外との練習試合及び合同練習を中止します。